

Budget primitif 2018

SOUTIEN A L'AGRICULTURE BIOLOGIQUE :

LA REGION DEMANDE A L'ETAT DE RESPECTER SES ENGAGEMENTS

Contrairement à ce qu'explique l'opposition socialiste, la Région est et restera aux côtés des agriculteurs biologiques face aux manquements de l'Etat.

La gauche a proposé à l'Assemblée Régionale de voter « un pansement » de 3 M€ supplémentaire au budget 2018 en faveur de l'agriculture biologique. Ce n'est pas une solution. D'une part parce que les socialistes sont loin du compte concernant les manquements de l'Etat dans ce domaine qui risque de s'élever au bas mot à 18 M€. D'autre part parce que ce n'est pas à la collectivité régionale de pallier chaque carence du gouvernement, surtout lorsque cela ne règle pas le problème de fond.

La première étape aujourd'hui pour pérenniser l'Agriculture biologique est que l'Etat respecte ses engagements. Très concrètement, la Région souhaite que le Ministère de l'Agriculture clarifie sa position au plus vite et maintienne sa participation au financement des aides à l'agriculture biologique à hauteur de 25 %, comme il s'y est engagé. La Région est également aujourd'hui en attente de la position du Ministre sur l'orientation d'une partie des crédits. C'est d'ailleurs l'objet du vœu adopté par la majorité régionale, lors de la session du 20 décembre, demandant à l'Etat de prendre ses responsabilités sur les financements à l'agriculture biologique ; vœux que seuls les socialistes n'ont pas souhaité soutenir.

Sur ce dossier, nous devons avancer avec sérieux et responsabilité. Il est donc aujourd'hui urgent que l'Etat clarifie sa position et respecte rapidement ses engagements.

Lydie BERNARD
Vice-Présidente du Conseil régional des Pays de la Loire
En charge de l'agriculture, l'agro-alimentaire,
la forêt, la pêche et la mer

CONTACT PRESSE

Lucie Hautière : lucie.hautiere@paysdelaloire.fr - 02 28 20 60 62 – 06 77 66 11 16